

MANIFIESTO Nº 1 – CONCENTRACION 20 DE ABRIL DE 2017

Gracias a todos los que nos han venido a esta primera concentración a la que seguirán las que se harán los días 20 de cada mes durante 2 horas hasta que logremos VERDAD Y JUSTICIA. ¿Por qué estamos haciendo esto más de 8 años después del 20.8.2008?.

Todos conocen lo que ocurrió ese día y también que la Isla de Gran Canaria se estremeció de dolor por la pérdida de más de 70 de sus hijos originarios o residentes aquí...En Madrid, el Vuelo JK5022 se estrelló al despegar y provocó la muerte de 154 personas y lesiones en los 18 que sobrevivieron. La AVJK5022 se constituyó para hacer frente a todo lo que se nos venía encima a las familias: no sólo era la pérdida de los nuestros sino también ser víctimas del Estado, de los despachos americanos, de la soledad, del olvido..

La AVJK5022 ha peleado sin descanso por aclarar las causas que provocaron la tragedia, depurar responsabilidades y evitar que vuelva a producirse. Pero también por la asistencia a víctimas, derechos de los pasajeros, investigación y prevención de accidentes, seguridad aérea, etc...De todo ello, queda constancia de dedicar su actividad al bien común, al ser la primera Asociación de Víctimas de la Aviación Comercial y también la primera declarada de “utilidad pública” el 5 de Marzo de 2013.

Hemos agotado casi todas las vías posibles: judicial-penal, ejecutiva y nos queda la legislativa: exigir una Comisión de Investigación en las Cortes Españolas que aclare la verdad y depure responsabilidades, porque será la única manera de evitar más muertes como las del JK5022, pero también de encontrar un significado a 154 muertes inocentes que nunca debieron producirse.

Una vez más la Sociedad Civil encarnada en la AVJK5022 será quién dé respuesta a la tragedia que no sólo ha marcado a las familias sino a la sociedad canaria y para eso, necesitamos la ayuda de todos los canarios: vamos a hacer que esta “Espiral del Viento” lleve nuestro grito desesperado hasta el Gobierno de Madrid y acceda a lo que solicitamos.

Nosotros, los Afectados por la Tragedia del JK5022 aunque ganemos esta batalla, ya hemos perdido lo más preciado: la vida de los nuestros que están EN ALGUN LUGAR... SIEMPRE EN NUESTROS CORAZONES.

Los esperamos el próximo 20 de Mayo... GRACIAS.